












就任のご挨拶

島田商I会議所
専務理事北川雅之

この度、第130回通常議員総会におきまして専務
理事として選任していただき、4月1日から就任い
たしました。

平成という時代が幕を下ろそうとしています。振
り返りますと、甚大な被害をもたらした自然災害と
原発事故、リ ー マンショック以降の世界的な経済危
機等、苦難の多い時代だった気がします。

そして、5月1日からは新しい時代「令和」がス
タ ー トします。本年9月に開幕するラグビ ー ワ ー ル
ドカップ、2020年の東京オリンピック ・ パラリンピッ

ク、そして 2025年には大阪万t専と国際的なイベント
が続き、華やかな時代を予感させる一方で、急速な
少子化、超高齢化の進行による日本社会の活力の低
下が不安視されています。

こうした先行き不透明の時代の中で、活き活きと
した地域を維持していくために、商工会議所の役割
は大きなものであると考えています。一日も早く会
員の皆様の伯顆を得られるよう精一杯努めて参りま
すので、ご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上
げ、就任の挨拶とさせていただきます。

退任のご挨拶

烏田商工会議所
前専務理事｛左ク、間章次

この度、3月31日をもって専務理事を退任することとなりま
した。平成 27年4月1日から4年間、専務理事を務めさせてい
ただきましたが、役員・議員の方々をはじめとして、会員の皆
様ガには大変お世話になりました。心よりお礼申し上げます。

この間、企業を取り巻く環境はグロ ー バル化や産業構造の変
化や法制度、そして 社会の価値観の変化により変わり続けてい
ます。こうした中、事業者の皆様におかれましては大変なご苦
労があろうかと思います。

商工会議所による会員の皆様への支援に関する法律も改正さ
れ、事業所の皆様に寄り添う伴走型支援の取り組みとなりまし
た。また、 当所もレベルアップされた支援ができるように国か
ら経営発達支援計画の認定を受けました。そして、会員の皆様
から要望していただいた島田市中小企業・小規模企業振興基本
条例が施行され、条例の基で市を中心に企業振興の議論を行っ
ています。

会員事業所の皆様方の発展がなければ地域振興・地域活性化
はありません。課題は多くありますが、関係機関と連携を取り
ながら、着実に事業に取り組んでいただき、会員事業所並びに
島田廂工会議所が発展されますよう、併せて皆様方のご健勝と
ご多幸を心よりご祈念申し上げまして、お礼と退任のご挨拶と
させていただきます。本当にありがとうございました。
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おかげさまで
島田信用金庫創立90周年

あり誓も言未竺ニ・こと 亨
＾

髯島田信用金庫
あっ、 それ解決します！

http:/Jwww.technosite.co.jpf 

当金庫は6月24日より島田掛JI If言用金眉として新たにスタ ー トします。
I コンピュータに関する事は、おまかせ下さい。可竺竺ぞ�ダク： 1
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